



## ●ご恩を偲び〔法事勤修〕

11月7日～12月25日



クレーンで上げられた鐘楼  
新納骨堂建設に向けて11月24日に  
鐘楼の移動、12月6日に名残惜しく  
も銀杏の伐採。そして9日、総代、  
納骨堂管理委員会の方にお集まりい  
ただき起工式を行いました。

墓碑の建立は、秋尊へ入滅の後、仏法を敬う  
人々が仏塔を建て、仏舎利を安置し、崇敬のま  
ま淨土真宗においては、  
宗祖親鸞聖人ご往生の後、遺弟たちが集まり  
ご遺骨を納め、墓標を立て、また廟堂を建立し  
て、聖人の恩徳を鑽仰し、念佛のみ教えを中心の  
依りどころとしたことに起源す  
ここに多くのご門徒の要望に応え  
設計を東京堂宮殿に、施工を株式会社田中殿に、  
納骨壇を京仏具小堀殿、高野思考設計殿に、並  
びに有縁の方々の協力を得て、子々孫々に至る  
まで、遺骨を納めて故人を偲び、念佛を喜びあ  
う仏縁となりし新たな納骨堂を建立せん  
仰ぎ願わくは、仰ぎ願わくは、  
工事が安全に、つづがなく進み、新たなる  
念仏の館落成の日を迎えますことを  
専徳寺 謹んで申し奉る

## ●起工式（12月9日）

新納骨堂建設に向けて11月24日に  
鐘楼の移動、12月6日に名残惜しく  
も銀杏の伐採。そして9日、総代、  
納骨堂管理委員会の方にお集まりい  
ただき起工式を行いました。

長引くコロナ禍や物  
価高騰を受け、苦しい  
生活を強いられている  
子育て中のご家庭を対  
象に、「フレーバンク」  
主催の特別配布会が行  
われ、「山口東部」会場  
として協力させてもら  
いました。準備には仏  
婦役員の方が手伝つて  
くださいました。



## ▼フレーバンク（12月18日）

ご報告いたします

溝掃除や煤払等、ご参加ありがとうございました。  
【参加者（15名）】

## ▼専徳寺俱楽部冬の集い（12月25日）

